
"Provincia di Catania 


I .w. 'l(Jlg. 17 OGGETTO: o/isita Straordinaria de[ (])ott. P,fio 

09.06.2011 (])jilntrassi jlssessore all"e CJ(jsorse jlgricofe e jlfimentari 

deffa (}(§gione SicUla.

L'anno duemila UNDICI il giorno NOVE del mese di GIUGNO alle ore 18.00 nella 


sala delle adunanze Consiliari del Comune suddetto, 


AUa convocazione STRAORDINARIA di oggi partecipata dai Sigg.rì: 


Consiglieri a norma di legge risultano all'appello nominale: 

1-'1----,--:---------,------,--····--' 

CONSIGLIERI I Presen::..:::ti=-·+-1~As=se=n=ti'--! CONSIGLIERI 1 Present l' Assentii 	 I 

I Rizzo Tiziano i 	 SI [I Arcodi~ PignareUo R~dolfO ISI: l 
i 

: TUenni Scaglione Aurelio ISI 	 . Galati Muccilla Salvatore i NO I l'

I i 	 . i 

I Galati Pizzolante Antonino 	 SI I TUenni Dianni Giuseppe NO 

SI Cantali Antonio 1 NO[ Galati Sebastiano 

,,"OSI 	 i Bontempo Enrico i Bontempo Giovanni 

SI 	 I Conti Taguali Francesco NOLupica Rinato Nunzio 

I Conti Taguali Rosario NOI. Sanfilippo Frittola Francesco 
i I 

I Galati Sansone Salvatore _-'-.LI-----------_-_-__ ._1__ -----'-__ .J 
Assegnati nO 15 fra gli assenti giustificati (art. 173 O.R.L) 

In carica nO 15 Risultano che gli intervenuti sono in numero legale Presenti nO 9 

Presiede il Sig. ARCODIA PIGNARELLO RODOLFO neIla Sua qualità di Presidente 

La Seduta è Pubblica 

Partecipa il Segretario Comunale DotLssa Rosa Andò. 

Nominati scrutatori i Sigg.rlJllllllllllllll 

Il Presidente dichiara aperta la discussione sull'argomento in oggetto regolarmente iscritto all'ordine dei giorno . 

•• mail: info{cvcomune.maniace,çtit 	 TEL. U95169UI39 FAX 



IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO· 


Alle Ofe 19,00 apre la seduta dando il benvenuto all' Assessore Elio D'Antrassi ringraziandolo, 
per aver accettato il nostro invito. Egli si espone sottolineando sulla grande importanza che può 
rappresentare la visita dell' Assessore alle Risorse Agricole e Alimentari per il nostro paese. 

E' noto a tutti che l'economia del nostro paese si basa sull'agricoltura e la zoptecnia, che, 
purtroppo, con la crisi esistente sta subendo un crollo sempre maggiore, con questa venuta ci 
auguriamo che prenda visione della situazione, si deve cercare un'alternativa per far conoscere 
le risorse che il nostro paese ci offre, solo promovendole si ha la possibilità di un sviluppo 
economico favorevole, di conseguenza, chiediamo aiuto alla regione Sicilia di supportarci con 
finanziamenti e incentivi. La maggior parte delle persone lavorano presso l'Azienda Forestale a 
tempo determinato, i Demaai Forestalì devono avviare degli interventi di ripristino creare nuovi 
sentieri, costruire nuovi rifuggi, collocare nuovi alberi, fare nuove assunzioni con personale 
qualificato, cercando, anche, di incrementare il turismo con progetti specifici per far conoscere, 
valorizzare ed apprezzare il nostro territorio coinvolgendo anche le scuole. 

Concludendo coglie l'occasione per invitare l'Assessore D'Antrassi per la 18 Sagra delle 
Pesche e delle Pere. 

Il Sindaco Salvatore Pinzone, Chiedendo di intervenire, ringrazia l' On.le D' Antrassi per avere 
accettato l'invito, "è un onore per la nostra piccola comunità ospitarla in questa seduta di 
consiglio, naturalmente auspichiamo un occhio di riguardo in più per il nostro paese". Abbiamo 
chiesto all'Assessore di individuare politiche in grado di valorizzare i prodotti tipici siciliani. 
Maaiace è famosa per la zootecnia di qualità e per i frutti dell'agricoltura, ancora oggi consistente 
fetta della nostra economia. Serve, però, un impulso per evitare di vanificare o scoraggiare gli 
sforzi quotidiani. Parallelamente, continua, abbiamo chiesto di sostenere la ormai necessaria 
riforma del comparto forestale, con l'Azienda foreste Demaaiali che non può più limitarsi alla 
gestione delle aree boscate, ma deve puntare sul turismo e sulla fruizione ecocompatibile dei 
boschi, anche per trarre quel reddito che le permetta di aumentare i posti di lavoro.Infine, chiede , 
all'Assessore D'Antrassi un congruo finanziamento per rendere percorribile la Reggia Trazzera 
che da Maniace conduce a Longi, superando il crinale dei Nebrodi. Strada che consentirebbe di 
raggiungere in appena 15 minuti la provincia di Messina. Questa strada, oggi impercorribile per 
le auto, diventerebbe un volàno non solo dal punto di vista turistico ma anche di sviluppo 
economico. 

Il Vice Presidente Rizzo Tiziano, previo ringraziamento aglì intervenuti, si rivolge all' Assessore 
d'Antrassi chiedendo, quali accorgimenti si stanno adottando per incentivare l'Agricoltura in 
Sicilia, molti paesini del nord riescono benissimo a sponsorizzare i loro prodotti è metterli sul 
mercato anche come prodotto doc, la Sicilia invece, pur avendo prodotti di ottima qualità non 
riesce ad incrementare una crescita di sviluppo per l'agricoltura. Dovrebbe intervenire la 
Regione Sicilia, se necessario anche la comunità Europea, affmché possano fornire più incentivi 
agli agricoltori e allevatori, così facendo si avrebbero maggiori stimoli per andare avanti; 

Il Consigliere Galati Sebastiano Capo Gruppo di maggioranza, chiesto l'intervento, da il 
benvenuto all'On.le D'Antrassi ringrazia gli intervenuti. Continuando, evidenzia, come il paese 
di Maniace per certi versi venga danneggiato dagli organismi. Il Paese è circondato da quattro 
fiumi, pertanto su questo punto di vista dovrebbe essere un paese ricco, invece, si vanno a 
riscontrare parecchi problemi per poter attingere l'acqua dai fiumi, a monte coloro che si 
dedicano all'agricoltura riescono a fare fronte scavando dei laghetti in modo che si formano una 
riserva d'acqua per le necessità, mentre a valle le difficoltà sono maggiori perehé non potendo 
usufruire dell'acqua sono impossibilitati ad iniziare una qualsiasi attività produttiva attinente 
all' agricoltura. 

Il Vice Sindaco Cantali Antonino, ringrazia l'Assessore d'Antrassi per essersi reso subito 
disponibile ad accettare l'invito. Il Comune di Maniace ha bisogno di aiuto si deve rilaneiare 
l'agricoltura, servono aiuti economici da parte dello stato, gli agricoltori da soli non possono 
sicuramente farcela. 

Il Consigliere Bontempo Giovanni, chiesto di intervenire, esprime la sua opinione affermando 
che, a parere suo si dovrebbe sponsorizzare di più il paese con le risorse che già abbiamo, il 

http:all'On.le


paese è circondato da quattro fiumi, si dovrebbe trovare il modo affinché essi diventino 
accessibili lungo i laterali come si vede al Nord, dove le persone in riva ai fiumi si fermano a 
fare i pie-nie, anche questa sarebbe una buona fonte di sviluppo, in quanto diventerebbe una forte 
attrazione per i turisti. Bisogna farli pulire, privarli di tutti i detriti che ingombr<ll1o r afflusso 
delle acque e nel contesto si verrebbe a creare nuova manodopera 

Chiede la parola il Consigliere Sanfilippo Francesco, porta a cono~cenza di essere un lavoratore 
forestale, egli si rammarica, in quanto l'Azienda forestale non permette di effettuare nuove 
assunzioni ne tanto meno stabilizzare i precari. L'Azienda potrebbe diventare più produttiva se 
subentrassero nuovi lavori con personale qualificato, creare nuovi sentieri con scorrimano, 
piantare nuovi alberi, creare altri rifugi, fare in modo che arrivino più turisti coinvolgendo anche 
le scuole. 

L'assessore Elio D'Antrassi, sentiti i vari interventi, spiega che, sono previste diverse priorità 
da affrontare per dare il giusto supporto al settore dell 'agricoltura e trovare le opportune soluzioni 
per la salvaguardia dei livelli occupazionali. La produzione tipica di Maniace è piccola e 
frammentata, senza un criterio di sistema, gli agricoltori devono puntare sulla qualità e quantità 
del prodotto per essere inseriti nel mercato, si deve rafforzare il sistema di sintesi progettuale 
delle varie aziende, andando a creare un consorzio affinché tutti gli agricoltori valorizz<ll1o i 
prodotti ricavati e farli conoscere altrove. Si considera che l'Italia importa dai paesi esteri il 68% 
di prodotto annuo a minor prezzo, questo succede perché essi puntano sulla quantità, senza 
garantire la qualità del prodotto che, messa al confronto, sicuranlente la nostra emergerebbe. 
Promette un nuovo incontro per mettere i produttori maniacesi insieme e far si che vengono 
ottenuti i finanziamenti necessari. 

Riguardo al quesito posto dal Sindaco, relativo alla Reggia Trazzera, anch'egli sostiene che 
rappresenterebbe una buona fonte di sviluppo per il paese, dunque promette che si impegnerà in 
prima persona per la realizzazione dell'opera. Per tutto questo si deve fare leva su l'E.S.A 
affinché si assuma la responsabilità per la realizzazione di questo progetto di fondamentale 
import= per lo sviluppo del paese, in quanto diventerebbe, un punto di forza anche a livello 
turistico. 

Anche il prelevamento dell' acqua nei fiumi è un grosso problema, in quanto sono posti dei 
vincoli molto seri. Afferma che si farà portavoce del problema, e che comunque, si devono 
provare a cercare delle alternative, magari trovare la possibilità di farsi fmanziare dei contributi 
affinché si possono costruire dei laghetti come è successo in alcune zone del nord. 

L'import<mza dell'Azienda forestale, invece e creare un circuito di sviluppo attraverso i Demani 
forestali affmehé siano promotori di iniziative, incrementando i boschi con altri alberi, creare 
personale qualificato e appoggiare coloro che promuovono nuove iniziative di turismo 
sostenibile. 

Non essendovi altri interventi il Presidente alle ore 19,45 dichiara chiusa la seduta che viene votata 
all'unanimità dal gruppo di maggioranza presente. 
Presenti e votanti n. 9 
Assente tutto il gruppo di minor= Galati M. Salvatore, Tilenni Dianni Giuseppe, Cantali 
Antonio, Bontempo Enrico, Conti Taguali Francesco, e Conti Taguali Rosario. 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Sentiti gli interventi che precedono; 

Vista la proposta di delibera predisposta dal responsabile dell'area Affari generali; 

Visto rO.A.EE.LL. nella Regione Siciliana; 

All'unanimità di voti espressi in forma palese con presenti e votanti n.9; 


DELIBERA 

Di approvare siccome approva, la proposta di delibera ad oggetto: Visita Straordinaria del Dott. 
Elio D'Antrassi Assessore alla Risorse Agricole e Alimentari della Regione Sicilia 
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